

En La Habana, Cuba se reúne por cuarta vez la subcomisión de género que estudia, entre otras cosas, la afectación de la mujer en el conflicto.

En sesión conjunta las delegaciones de paz del Gobierno y las Farc trabajan este martes sobre la afectación de la mujer en el conflicto.

Por cuarta vez en la isla está sesionando la subcomisión de género que está compuesta por un gran número de mujeres de las dos delegaciones.

'Victoria Sandino' integrante de las Farc señaló que se están estudiando temas de violencia de género y sexual, pero que tienen una especial preocupación para firmar la paz.

"Ojalá logremos una paz con justicia social, por las vías legales, pero lo importante es que no nos amenacen, que no perdamos la vida por el hecho de participar en política".

Así mismo la guerrillera contestó a las críticas que se han hecho en contra de la organización por ejercer, supuestamente, la violencia sexual en sus filas.

"Las Farc no tienen como política ni como arma de guerra la violencia contra las mujeres ni contra la población civil".

A su turno María Paulina Riveros, negociadora del Gobierno, señaló que se escucharán todos los aportes de las mujeres del país para llevar esos insumos a la mesa de negociación.

<http://www.rcnradio.com/noticias/mujeres-de-las-farc-sienten-temor-de-hacer-politica-en-el-pais/>